



La alcaldesa anima a sacar el máximo rendimiento a los alumnos del certificado de profesionalidad de instalaciones deportivas. Jacinta Monroy deseó el mejor aprovechamiento a los 17 alumnos que han participado en el curso de 'Operaciones auxiliares en la organización de actividades y funcionamiento de instalaciones deportivas', organizado por el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava e impartido por la firma especializada en formación cualificada SE-RINFOR.

El Ayuntamiento alaba la entrega de las mujeres del pequeño comercio. Casto Sánchez, director provincial de la Consejería de Fomento, era el encargado de cortar la cinta inaugural de la V Feria Outlet de Argamasilla de Calatrava, que permanece abierta hasta mañana domingo en el Centro Cultural de la población con una veintena larga de expositores, en su mayoría de la localidad.



El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava y la Concejalía de Igualdad, en el marco del Día Internacional de la Mujer 2018. Ha completado con gran éxito las diferentes actividades programadas este año bajo el lema 'Diversas e iguales, las mujeres mueven el mundo'. Unas propuestas cuyo objetivo común ha sido dar visibilidad a las desigualdades existentes entre hombres y mujeres, particularmente en esta ocasión las relativas a la brecha salarial o la precariedad laboral.



El Ayuntamiento propició la elaboración de 7.600 menús para mayores adaptados a las necesidades específicas de cada usuario. El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, a través de su Concejalía de Bienestar Social, ha hecho balance del trabajo realizado durante el pasado año por parte de los servicios de Comedor Social y de Comidas a Domicilio, a través de los cuales se sirvieron más de 7.600 menús adaptados a las necesidades de cada usuario.



Más de 30 vecinos tramitaron en 2017 el bono social eléctrico a través de los Servicios Sociales rabaneros. Desde que en julio de 2009 se implantase el bono social para contratos de suministro eléctrico, el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, a través de sus Servicios Sociales, viene atendiendo a las personas mayores, con discapacidad o poco duchos en el manejo de Internet en la tramitación de este mecanismo de

ayuda a abonados que tienen menos recursos económicos. Solo en el año 2017 fueron más de 30 los vecinos que pudieron tramitar este tipo de bonificación a través del referido departamento municipal. Cabe recordar que los formularios de solicitud se han de descargar por Internet y son muchos los usuarios que carecen de ordenador o no saben manejarlo.